

# Los datos lo confirman: el comercio exterior de la eurozona alcanza niveles récord



*En 2018 de enero a junio, las exportaciones de bienes de la eurozona hacia el resto del mundo se incrementaron en 1.124,6 billones de euros.*

El comercio internacional de bienes en la zona euro en junio de 2018 reflejan un superávit equivalente a 22,5 billones de euros. Para el conjunto de la Unión Europea, el superávit alcanza los 6,9 billones, según las últimas estimaciones de Eurostat.

**Comercio exterior en la zona euro**

Los datos publicados por la agencia estadística oficial de la UE en una reciente [nota de prensa](#) revelan que **las exportaciones en la zona euro alcanzaron los 198,6 billones de euros**, un dato que supone un aumento del 5,7% respecto a junio del pasado año, mientras que **las importaciones procedentes del resto del mundo llegaron a la cifra de 176,1 billones**, un crecimiento interanual del 8,6%.

Como resultado, la zona euro registró un superávit de 22,5 billones de euros en el comercio exterior de bienes, algo inferior al registrado en el mismo mes de 2017. Los datos señalan también que el comercio dentro de la zona euro creció en junio del año en curso por un valor de 170,7 billones de euros, **lo que significa un aumento del 7,1% respecto a junio de 2017**.

Tomando como referencia los datos de enero a junio de 2018, [las exportaciones de bienes de la eurozona](#) hacia el resto del mundo se incrementaron en 1.124,6 billones de euros, un 3,1% más comparado con el mismo período del ejercicio anterior. Por su parte, las importaciones aumentaron hasta los 1.023,8 billones de euros, un incremento del 3,8% interanual. La diferencia de ambos datos **arroja un superávit de 100,7 billones de euros, cifra inferior a los 103,7 billones registrados entre enero y junio de 2017**.

El comercio entre países de la zona euro en dicho período del presente año alcanzó un volumen equivalente a 980,6 billones de euros, un 5,5% más que el registrado en el mismo período de 2017.

### **Comercio exterior en toda la UE**

**Las exportaciones de bienes de toda la UE en junio de 2018 llegaron a los 171,5 billones de euros**, lo que supone un incremento interanual del 8,2%. Por su parte, **las importaciones procedentes del resto del mundo alcanzaron los 164,4 billones**, un 8,4% más en términos interanuales. La diferencia entre ambas rúbricas supone un superávit para la UE28 de 6,9 billones en el comercio de bienes con el resto del mundo en junio de 2018.

El comercio intracomunitario, según datos de junio de 2018, creció hasta alcanzar los 304,8 billones (un aumento interanual del 5,4%).

Considerando el período transcurrido entre enero y junio, las exportaciones de bienes de la UE28 aumentaron hasta los 956,8 billones, un 2,5% más que el mismo período de 2017, mientras las importaciones llegaron a los 960,7 billones de euros, lo que supone un incremento interanual del 2,8%. **Por tanto, se generó un déficit equivalente a -3,9 billones, superior al registrado a lo largo de dichos meses del año anterior (-1,2 billones de euros)**.

*Fuente: ElEmpresario.com*

*José Luis Laguens*